

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(RPP)

Satuan Pendidikan : SD Negeri 014683 Sukadamai Barat
Kelas / Semester : IV (Empat) / I
Tema 1 : **Indahnya Kebersamaan**
Sub Tema 2 : **Kebersamaan dalam Keberagaman**
Pembelajaran : 1
Alokasi Waktu : 10 menit

A. Tujuan Pembelajaran

1. Dengan membaca teks “ Bekerja sama dalam Keberagaman”, siswa mampu menyajikan gagasan pokok dalam bentuk peta pikiran dengan benar.
2. Dengan membaca teks “ Bekerja sama dalam Keberagaman”, siswa mampu menyajikan gagasan pendukung dalam bentuk peta pikiran dengan benar.
3. Dengan mengamati gambar, siswa mampu menjelaskan proses terjadinya bunyi dari sumber bunyi hingga ke indera pendengaran dengan benar.
4. Dengan membaca teks bacaan, siswa mampu menjelaskan contoh sikap toleransi terhadap perbedaan agama di provinsi setempat dengan baik.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi waktu
Kegiatan pembuka	<ol style="list-style-type: none">1. Mengkondisikan kelas agar siswa siap untuk belajar.2. Siswa diminta berdoa terlebih dahulu sebelum memulai pembelajaran yang dipimpin oleh ketua kelas.3. Siswa dicek kehadirannya oleh guru.4. Siswa diminta menyanyikan lagu “Dari Sabang Sampai Merauke” atau lagu wajib nasional lainnya.5. Kegiatan literasi dimulai dengan meminta anak menceritakan sebuah cerita yang menarik.	2 menit

	<ol style="list-style-type: none"> 6. Siswa diberi tahu tujuan pembelajaran dan kompetensi yang akan dicapai serta garis besar kegiatan yang akan dilakukan. 7. Siswa diberikan apersepsi dengan melakuka tanya jawab 	
Kegiatan inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa diminta membaca teks “ Bekerja Sama dalam Keberagaman”. 2. Siswa diminta untuk mengamati peta pikiran yang ada pada buku siswa yang berkaitan dengan gagasan pokok dan pendukung. 3. Siswa diingatkan kembali mengenai gagasan pokok dan pendukung. 4. Guru menjelaskan cara menyajikan gagasan pokok dan gagasan pendukung dalam bentuk peta pikiran. 5. Siswa diminta untuk menyajikan gagasan pokok dan gagasan pendukung dalam bentuk peta pikiran. 6. Siswa diingatkan kembali pada pembelajaran yang sebelumnya tentang sifat rambat bunyi. 7. Siswa diminta untuk mengamati gambar proses terjadinya bunyi dari sumber bunyi hingga ke indera pendengaran. 8. Guru memberikan penguatan materi kepada siswa bagaimana proses terjadinya bunyi hingga ke indera pendengaran. 9. Siswa diminta untuk mengingat kembali teks “ Bekerja sama dalam Keberagaman” yang telah dibaca tadi. 10. Guru dan siswa melakukan tanya jawab mengenai keberagaman agama yang ada di Provinsi setempat. 11. Guru memberikan penguatan materi tentang pentingnya sikap toleransi dan kerja sama dalam keberagaman agama. 	6 menit
Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa dan guru menyimpulkan pembelajaran yang telah 	2 Menit

penutup	diajarkan. 2. Siswa bersama guru melaksanakan refleksi dengan melakukan tanya jawab. 3. Melakukan penialain terhadap hasil belajar siswa. 4. Salah satu siswa diminta untuk menutup pelajaran dengan berdo'a dan salam.	
----------------	--	--

C. Penilaian